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・シーン②写真を消し、全部絵にする。一覧の27～30を全て使用する。

・シーン③一覧表の24を使用する。
・シーン④水鳥の写真を追加する。（奥村さんにもらう）
・シーン⑤写真を絵に差し替える。（名古屋の先生の良い絵があるのでそれを使用）
＜はやのの春＞
・シーン①獅子舞の写真を入れる。

３．絵本の内容について

・シーン⑤写真を絵一覧の16へ差し替える。絵の17と18は組み合わせて使う。
・シーン⑥植樹、遊具等の写真を入れる。森づくりセンターへもらいに行く。
＜はやのの冬＞

・シーン④蓮の絵が必要。しかし幼稚園、小学生では書くのは難しい。
・シーン⑥写真の差し替え。もっと人が賑わっている写真へ。
・シーン⑦写真の差し替え。⑥と同様。もっと祭りらしい賑わっているものへ。
・シーン⑧地球市民の森の風景の絵を追加する。→林さんの絵を採用させてもらう。

・シーン①コスモスの絵を一覧表の11から10に差し替える。

・シーン⑨絵一覧の⑨の写真を採用する。
＜はやのの秋＞

・シーン④菜蒔盆のもう少し良い写真がないか。なければシーンを削除してもよいのでは。
・シーン③バザー、屋台、わら細工の写真を追加する。昨年のつどいから良さそうなものをピックアップ。

・シーン③メロンの写真差し替え。メロン本体がもっと大きく写った写真へ。
　てもいいのでは。

会議名： ふるさとづくり委員会　Eふるさとの文化を見つめなおし守ろうプロジェクト会議

議題 絵本づくり

会議要旨

速野会館　和室

堀江清、山本富夫、山本光男、大井豊、奥村信夫、佐々木芳郎

速野会館　赤井館長、山本

内容
１．開会
２．グループリーダー（大井豊）挨拶

採用予定の絵一覧表にもとづき、富夫先生に作成いただいたストーリー案と各シーンの照会を行い、
協議を進めた。（速野の春～冬まで）

・なぎさのひまわりちゃんはイラストのイメージでＯＫ。高山さんに仕上げを依頼。顔をクリアに、葉っぱ

・シーン②大川の写真差し替え。もっと子どもが写った分かり易い写真へ。ウッドデッキの写真を入れ

＜はやのの夏＞

　をもう少しきれいに。

・シーン②紙芝居から良い絵をもらってくる。一覧表の21を追加する。

・シーン③昔の風景31と32と34　今の風景33と写真に対照的に使用する。田植えの写真はもう少し
　よいものを今年撮影する。（小学校に田植えの予定を聞き、撮影しにいく。）
・シーン④ハマヒルガオ展の写真を追加する。

・シーン⑦絵がすばらしので写真は削除し絵のみでいく。
＜特集のページ＞

・シーン⑤絵（堀江さんの絵）と写真（飛んでいるものや放流の様子など）を追加する。

・シーン①土手自衛隊殉職碑は速野の歴史として入れるべき。写真を美崎自治会に依頼する。
・シーン②琵琶湖大橋の絵は一覧の38、39、41を使用する。開通の記念式典の写真など、50年前
　の写真があれば使用する。



次回以降に
ついて

絵本の流れ、ストーリー展開、絵の選定、写真の選定。
業者選定、仕様書の内容について

絵本の流れ、ストーリー展開、絵の選定、写真の選定。決定事項

５．次回会議５月15日（月）9：00～

４．その他
次回会議までに業者を選定、仕様書を作成する。5/10、11辺りで協賛施設へ取組紹介と協賛依頼
へ回る。５月下旬に業者を入れた見積もり説明会を行う。

・シーン④子どもの様子の写真を入れる。（飯田主事が学校、こども園の様子を撮影したものを一覧に）
　施設紹介→小・中学校、子ども園、福祉施設など


